

■ Educación → Universidad

Presupuestos de la Universidad de Almería- 17/12/2004

El presupuesto de la UAL para este curso asciende a más de 61.600.000 euros

Noticias Indalia. Informa Universidad de Almería. El Presupuesto de la Universidad de Almería para el año 2005 se presenta equilibrado en sus ingresos y gastos, ascendiendo a la cantidad de 61.608.135,86 euros. Con respecto al presupuesto del año 2004 representa un incremento del 7,71%.

En el Estado de Ingresos destaca que en el capítulo de Tasas y Precios Públicos se recoge un pequeño aumento del 0,25%. Por el contrario, sobresale el aumento en Transferencias corrientes, principalmente las provenientes de la Junta de Andalucía, con un 10% de incremento. Es de resaltar también que el aumento en los ingresos para investigación científica es del 8,88%.

En el Estado de Gastos aumenta considerablemente el capítulo dedicado a las inversiones (en edificios, investigación, aplicaciones informáticas y Fondos Bibliográficos, principalmente): el 15,95%. Los gastos de personal representa el 68,16% del presupuesto total, y se incrementan en el 7,33% con respecto al año anterior. Es de destacar, por el contrario, la contención en el gasto en bienes corrientes y servicios con una disminución del 0,58%.